

ABSTRAK

Wahyu Adi B., 2020, Pengaruh Kompetensi Sumber Daya Manusia, Sistem Informasi Akuntansi dan Sistem Pengendalian Intern terhadap Kualitas Penyajian Laporan Keuangan pada Kantor BAKESBANGPOL (Badan Kesatuan Bangsa dan Politik) di Kabupaten Pamekasan, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syari'ah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. H. Nashar, MM., M.Si.

Kata Kunci: *Kompetensi Sumber Daya Manusia, Sistem Informasi Akuntansi, Sistem Pengendalian Intern, Kualitas Penyajian Laporan Keuangan*

Dalam penyusunan laporan keuangan pada Kantor BAKESBANGPOL daerah Kabupaten Pamekasan dengan adanya pemanfaatan sistem informasi berbasis komputer harus dikerjakan oleh pegawai yang memiliki kemampuan menggunakan sistem informasi berbasis komputer untuk dapat meningkatkan kualitas laporan keuangan. Pengaruh Kompetensi Sumber Daya Manusia, Sistem Informasi Akuntansi dan Sistem Pengendalian Intern Terhadap Kualitas Penyajian Laporan Keuangan pada BAKESBANGPOL di Kabupaten Pamekasan sangat penting, dikarenakan Kantor BAKESBANGPOL sendiri adalah instansi pemerintahan yang untuk melayani masyarakat secara langsung. Walaupun pegawai yang di tugaskan di bagian penyajian laporan keuangan sudah ahli, namun juga sangat butuh mengikuti pelatihan agar kualitas penyajian laporan keuangan tersebut dapat lebih baik dan handal. Permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini adalah Seberapa besar pengaruh kompetensi sumber daya manusia, sistem informasi akuntansi, dan sistem pengendalian intern terhadap kualitas penyajian laporan keuangan BAKESBANGPOL di Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif deskriptif, dengan teknik analisis menggunakan kuesioner atau angket dan perhitungan matematik atau statistik. Populasi penelitian ini adalah Kantor BAKESBANGPOL di Kabupaten Pamekasan dan sampel dari penelitian ini 31 karyawan Kantor BAKESBANGPOL di Kabupaten Pamekasan.

Hasil dari perhitungan menunjukkan bahwa Variabel kompetensi sumber daya manusia (X_1) diperoleh t_{hitung} sebesar 3,089 dengan taraf sig 0,005 dan variabel sistem informasi akuntansi (X_2) diperoleh t_{hitung} sebesar -3,487 dengan taraf sig 0,002, hasil uji tersebut menunjukkan bahwa nilai signifikan $< 0,05$ yang artinya hipotesis 1 dan 2 diterima. Variabel sistem pengendalian intern (X_3) diperoleh t_{hitung} sebesar -0,152 dengan taraf sig 0,880, hasil uji tersebut menunjukkan bahwa nilai signifikan $0,880 > 0,05$ yang artinya hipotesis3 ditolak.

Hasil dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa variabel sumber daya manusia secara parsial berpengaruh positif dan variabel sistem informasi akuntansi secara parsial berpengaruh negatif terhadap kualitas laporan keuangan pada BAKESBANGPOL Pamekasan. Sedangkan variabel sistem pengendalian intern tidak berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan pada BAKESBANGPOL Pamekasan.